

Los eldenses emprendedores podrán optar a ayudas para abrir nuevos negocios

29/08/2019



Los eldenses desempleados que deseen emprender un nuevo proyecto podrán participar en el **Programa EAUTOE 2019**, una ayuda al fomento del empleo que gestiona Labora con la colaboración de IDELSA que va desde los 2.500 a los 4.500 euros. El objetivo, afirma la edil de Industria, Silvia Ibáñez, es “dar oportunidades de empleo y apostar por proyectos innovadores y emergentes, no solo para apostar por la industria tradicional sino por nuevas fórmulas de empleo”. Las

ayudas se pueden solicitar hasta el 1 de octubre a través de Labora.

Desde IDELSA se les va a hacer un informe de viabilidad gratuito que se tendrá que entregar a Labora. Así se entregarán 2.500 euros para desempleados en general, a menores de 30 y mayores de 45, 3.000 euros, a personas con diversidad funcional 3.500 euros, y a mujeres que sufren violencia de género, 4.500 euros.